



**Stadtgemeinde Knittelfeld**  
stadtgemeinde@knittelfeld.gv.at



## Steuerberatungskanzlei ECA nun auch in Knittelfeld

Seit Anfang Ma?rz gibt es in Knittelfeld eine Filiale der Steuerberatungskanzlei ECA am Knittelfelder Hauptplatz. Bu?rgermeister Harald Bergmann besuchte die beiden Gescha?ftsfu?hrerinnen Mag.a Anita Pfnadschek und Sonja Haingartner, PMBA.

Im Jahr 2008 übernahmen Anita Pfnadschek und Sonja Haingartner eine Steuerberatungskanzlei in Leoben. Das Unternehmen wuchs und nun war es an der Zeit eine Filiale im Murtal zu eröffnen. Die Wahl fiel auf Knittelfeld, da eine große Anzahl an KlientInnen aus dem oberen Murtal ist und Sonja Haingartner im Aichfeld ihren Wohnsitz hat. Für die beiden Damen ist die Nähe zu ihren KundInnen das Wichtigste, denn gerade in Coronazeiten ist der persönliche Kontakt, trotz der Beschränkungen, notwendig. Erfahrung, Innovation, Kompetenz und Dynamik, das sind die Schlagwörter mit denen die Kanzlei beschrieben werden kann. Haingartner und Pfnadschek sind mit ihrem Team mehr als nur Steuerberater. Sie sind Berater und Zukunftscoach in allen Bereichen der Steuer-, Unternehmens- und Wirtschaftsberatung für Klein- und Mittelbetriebe. Derzeit arbeiten 20 MitarbeiterInnen auf nahezu 550m<sup>2</sup> Bürofläche, in Knittelfeld sind vier Personen tätig. Die Leistungen des Unternehmens sind: Steuerberatung, Jahresabschlusserstellung, Personalverrechnung, Buchhaltung, Arbeitnehmerveranlagungen, Betriebswirtschaftliche Beratung, Umgründungen, Betriebsprüfungen oder Prüfungen lohnabhängiger Abgaben sowie Beratung und Vertretung in finanzstrafrechtlichen Angelegenheiten.

